



南部町立南部中学校 学校だより 第5号

チーム南部中

令和5年5月29日(月)
校長 秋山 欣仁

よきよき南部中をめざして

《授業参観・PTA総会・学年総会》

5月10日(水)に授業参観, PTA総会, 学年PTA, 学級懇談会を開催しました。今年度は4年ぶりに全ての学年・学級で一斉に担任による授業を参観していただくことができました。本来の南部中のスタイルの中で, 保護者と教職員が一堂に会し, 和やかな雰囲気の中で話し合える機会を持てたことを嬉しく思います。

PTA活動は本校にとって, 教職員と保護者の連携を図り, 相互の信頼関係を高め, 子どもたちにとって望ましい教育活動を推進するための重要な活動です。今後も, 持続可能な形でのご協力をよろしくお願いいたします。芦澤会長をはじめとする旧役員の皆様, 1年間ありがとうございました。佐々木会長をはじめとする新役員の皆様, どうぞ生徒たちへの支援をよろしくお願いいたします。



1A 社会科



1B 国語科



2A 理科



2B 英語科



3A 保健体育科



3B 英語科



あじさい学級 自立

《愛育会より「妊婦疑似体験セット」を寄贈していただきました。》

5月9日(火), 四條会長をはじめ4名の南部町愛育会の方々より『妊婦疑似体験セット』を寄贈していただきました。思春期体験学習や家庭科の命の学習などで活用させていただき, お腹の中に赤ちゃんがいる妊娠さんの, 言葉だけでは理解しにくい辛さや大変さを体験するとともに, 「いたわりの気持ち」「男女で助け



合うことの大切さ」「親への感謝の気持ち」などを感じてほしいと思います。

これまでも愛育会の方々には思春期体験学習で講師としてお世話になったり、本物の赤ちゃんそっくりの『乳児の人形』や『お腹の中の胎児の様子がわかる模型』をいただいたりしています。本当にありがとうございました。

《野球部県選手権大会出場》

5月13日（土）野球部が県選手権大会に挑みました。会場となった都留市楽山球場では小雨の中ではありませんでしたが、南都留代表の勝山中・河口湖北中合同チームを相手に全力で戦いました。試合は序盤から3点を先制されるも3回裏にヒットとスクイズなどで同点に追いつき1点を争う接戦となりました。しかし、5回表に1点を奪われ、そのまま5回時間切れコールドで惜敗いたしました。多くの保護者だけでなく、望月和彦前校長先生も応援に来てくださいました。本当にありがとうございました。敗れてしまったとはいえ、県大会に出場したことはチームにとって良い経験になったと思います。応援に来てくださった方々からも「一戦一戦成長している様子が伝わってくる」とお褒めの言葉をいただきました。この経験を糧に6月15日（木）に予定されている支部総合体育大会に臨んでほしいと思います。



《生徒会スローガン「“輝き”を見つける」に決定

5月16日（火）には全校生徒が一堂に会し生徒総会が実施されました。遠藤夏奈生徒会長を中心とした生徒会事務局がスライドをつかって本校の校訓、めざす生徒像、実践理念と、これまでの生徒会が創り上げてきた南中文化の説明を行い、その上で、令和5年度の生徒会目標、スローガン、目標を達成するための3つの柱などが決定しました。

生徒会活動は「南部中学校を生徒自らの力でより良い学校にしていこう」という自治活動の学習でもあります。2時間余りの総会でしたが、提案したり、意見を述べたりする姿勢、話を聴く姿勢、班で話し合う姿勢も大変良かったと思います。主役は生徒全員です。決定した方針のもと、執行部を中心に計画的に取り組むことで、生徒一人一人の“輝き”を見つけられるような生徒会活動を繰り広げてくれることを願っています。



生徒会執行部



活発な意見交換

《南部中の癒やしスポット》

学校の玄関を入ると、きれいな花と共にペーパークラフトのお雛様や鯉のぼりが生徒や来校者を迎えてくれています。これは用務員の高山朱美さんが手作りで作成し飾ってくれているものです。手作りの優しい季節の風物詩に生徒だけでなく職員もふと足を止め、ホッとできる癒やしスポットになっています。ご来校の際には是非ご覧ください。

